

Miss Lilian bei den Copper City Pioneers...

Stolberg-Büsbach. Die ehemalige Country-Sängerin „Miss Lilian“ macht in Stolberg nach einer Jahre langen Pause wieder einen Auftritt bei den Copper City Pioneers. Die 2002 verabschiedete sie sich bei der Country-Christmasshow von der Bühne, versprach aber, ein Jahrzehnt später noch einmal zu kommen. Wegen des 25-jährigen Bestehens der Pioneers löst sie das Versprechen nun schon eher ein - nämlich bei der anstehenden Country-Night der Pioneers in Angies Bistro am kommenden Samstag, 27.11., ab 19 Uhr. Bei der Country-Night wird „Miss Lilian“ ein rund 45-minütigen Set singen - einen Querschnitt aus ihren drei Alben. (red)